

# “UN ESTUDIANTE QUE TRIUNFA”

Artículo publicado en el periódico:  
“Boletín Mercantil de Puerto Rico”  
Sábado 6 de Mayo de 1906, pag. 2

Y en el periódico “North America”  
Huntingdon, Pennsylvania  
16 April 1906

El “North American”, publica en retrato del inteligentísimo joven don Juan D. Miranda, que estudia en uno de los colegios americanos, y acaba de obtener un primer premio de oratoria en un concurso de alumnos. El diario americano se expresa así:

Juan D. Miranda, el joven orador puertorriqueño, empezó su carrera de oratoria publica cuando contaba cinco años de edad. -

Un prodigioso orador puertorriqueño. -

Triunfador de los ejercicios de oratoria en los debates del Colegio de “Juniata”.

## **Desde muy temprana edad contaba con una verdadera astucia**

Huntingden, Pa. - Abril 16, 1906  
(Despacho especial al “North American”)

En el segundo debate anual oratórico del Intercollegiate Prohibition League del Colegio de Juniata, Juan D. Miranda, un estudiante puertorriqueño fue el victorioso entre los tres otros contrincantes. El titulo de su preparatoria fue: “Lo individual en la solución del problema del licor”. Harry H Bergen, de Petersburg obtuvo el segundo premio. Los otros dos contrincantes son Miss Alice Garber, de Chicago y E. M. Detwilor.”

Antes de venir a America fué presidente de un cuerpo patriótico de estudiantes puertorriqueños, y viajaba por todas las escuelas de la Isla pronunciando discursos. El doctor M. G. Brumbaugh de la Universidad de Pennsylvania, el Primer Comisionado de Educación en Puerto Rico, después de la Isla haber pasado bajo el control del Gobierno de los Estados Unidos, tomó gran afición al muchacho y le acogía como compañero en sus visitas a las escuelas. En una ocasión ellos tomaron parte en los discursos del programa de una de las fiestas del 4 de Julio. Cuando el Gobierno de Puerto Rico decidió establecer becas para la educación de un numero de jovenes en los colegios de America, el joven Miranda fué uno de los primeros agraciados.

Por el triunfo de estos debates, Miranda representara el Intercollegiate League del Colegio Junitata en el Debate Internacional del Estado que se celebrara en la Universidad de Rusquehanna en Slinagrovo, en Mayo 4.

Nosotros celebramos este triunfo de un joven puertorriqueno, al que espera sin duda, un porvenir brillante.